

Plabennec. Le grand saut dans l'inconnu

Plabennec en National. L'histoire n'a été rendue possible que par la rétrogradation du FC Sète, mais l'excellente saison plabennecoise méritait récompense. Les hommes de Franck Kerdilès vont découvrir une nouvelle dimension dans les mois qui viennent.

Debout (de gauche à droite) : Kernevez S. Abiven, Monbris, Pinvidic, Kerbrat, Mottier.
Accroupis : David, Coat, Boulain, J. M. Abiven, Arguilhe.



Photo Patrick Tellier

« Les joueurs auraient eu du mal à repartir en CFA, il faut maintenant qu'ils parviennent à relever ce challenge difficile du maintien. » Franck Kerdilès, qui signe sa seconde montée en quatre ans dans sa jeune carrière d'entraîneur, admet que, même si le FC Rouen a terminé champion et acquis sportivement l'unique place ouvrant les portes de

l'étage supérieur, il aurait été très compliqué de faire repartir un groupe de joueurs, qui, finalement, compte tenu des tracas de certains pensionnaires du National, avait gagné sa montée.

Il a fallu faire preuve d'esprit d'initiative de la part des dirigeants pour réunir les fonds nécessaires afin de passer l'obstacle DNCG, que

« On saura rapidement où situer notre niveau avec trois matchs en une semaine pour la reprise. »

Franck Kerdilès

ce soit avec la souscription volontaire ou l'union avec l'Agriculture.

Plus petit budget de National

Car, lorsque l'on évoque les budgets, « Plab' » n'évolue clairement pas dans la même cour puisque les Finistériens présentent le budget le plus faible (aux alentours de

850.000€), Luzenac, 19^e le plus argenté, n'est guère mieux loti avec ses 900.000€. Le championnat est clairement scindé en deux avec onze gros bras et portefeuilles qui présentent un budget oscillant entre 7,5M et 2M d'euros. Sur le terrain, l'été sera chaud aussi pour les Léonards. D'ici au 26 septembre au soir, les pensionnaires de

National auront déjà enchaîné dix rencontres de championnat ! C'est sans doute pour cela que la préparation a été dure à encaisser pour les joueurs qui n'ont pas réussi à grappiller un succès pendant les matchs de préparation.

Pas là pour faire de la figuration

Franck Kerdilès tient d'ailleurs à préciser, que, bien que novices à ce niveau, ses joueurs sont à leur place : « Un peu comme l'an passé, notre force sera notre état d'esprit. On saura rapidement où situer notre niveau avec trois matchs en une semaine pour la reprise. » L'impatience est là mais elle ne doit pas tout dévorer. « Il y a de l'excitation mais surtout pas de crainte. On canalise cela pour pas que ça nous trouble trop. Cela reste des matchs face à onze hommes comme nous », précise l'entraîneur plabennecois.

Dans ce curieux amalgame où se mêle le clinquant des Rémois de l'ancien Brestois Guégan ou des Troyens de Titi Buengo, l'ambition dévorante de l'ambitieux Evian-Thonon-Gaillard FC, « Plab' » se situe dans le troupeau des amateurs, avec un petit exemple qui leur trotte dans la tête : « Nous n'avons pas les mêmes moyens sportivement que Vannes, mais je me souviens qu'ils avaient mis cinq matchs avant de gagner une rencontre lors de leur montée en L2 », rappelle Franck Kerdilès. Après tout, en tant que successeur du Voc à ce niveau, l'exemple est peut-être bien senti.

Martial Goarnisson

> PLABENNEC

Mottier	
Kernevez	Fofana
S. Abiven	Mombris
Pinvidic	
Kerbrat	Coat
David	Créhin
J.M. Abiven	

Entraîneur : Laurent David.

Arrivées : Bassompa (Saint-Roger), Pinvidic (Stade Brestois), Semmam (La Vittréenne), Goalabrè (Landerneau), Créhin (Cannes), Sakho (Lokeren), Richetin (Concarneau).
Départs : Palut (Concarneau) et Germain (Plouzané).

Effectif
Gardiens : Mottier (1), Corre (16), Bassompa (33).
Défenseurs : S. Abiven (18), Mombris (3), Kernevez (5), Richetin (24), Goalabrè (2), Fofana (23), Roudaut (12), Avril (4), Semmam (22), Corson (21), Becker (14).
Milieux : Coat (8), David (7), Kerbrat (6), Amisador (15), Pinvidic (26), Sakho (17), Bouzeloc (10), Sanquer (28).
Attaquants : JM Abiven (19), Boulain (9), Quéré (13), Queffelec (11), Arguilhé (20), Créhin (25), Alazet (27).

La saison dernière

2^e du groupe D de CFA, 94 pts.

Les cinq premières journées

Vendredi 7 août (20 h) : Créteil - PLABENNEC

Mardi 11 août (20 h) : PLABENNEC - Gueugnon

Samedi 15 août (20 h) : Troyes - PLABENNEC

Samedi 22 août : PLABENNEC - Croix-de-Savoie

Samedi 29 août : Rodez - PLABENNEC

Laurent David : « On est impatient d'y aller »

Avec Jean-Michel Abiven et Vincent Créhin, Laurent David est l'un des seuls Plabennecois à avoir déjà évolué en National. Joueur et manager, il fait référence auprès de ses coéquipiers, sur, et en dehors du terrain.



Photo Jean-Michel Louarn
Laurent David : « On sait qu'on part sur une base solide, une équipe qui joue ensemble depuis trois ou quatre ans. »

Vous êtes manager et joueur d'une équipe de National. N'est ce pas trop difficile à gérer comme emploi du temps ?

« Pour le moment, ça va. Mais, la grosse difficulté, c'est que l'on travaille dans l'urgence parce que nous avons appris sur le tard que nous montions en National. Dans un premier temps, il a fallu fournir tous les justificatifs financiers pour pouvoir monter. De ce côté, le travail a été bien fait,

puisque nous avons obtenu l'accord. Sportivement, je travaille en collaboration avec les coaches pour voir les possibilités de recrutement. On ne peut pas offrir de contrats fédéraux, c'est un handicap par rapport aux concurrents. On fait en fonction de nos moyens. Pour le moment, les coaches ont l'air satisfait du recrutement effectué. Maintenant, c'est sur le terrain qu'on le verra, en tout cas, on est quasiment au complet. »

Le groupe doit être pressé d'aller en découvrir à Créteil et de découvrir ce championnat, non ?

« On est impatient d'y aller, même si à 98 %, tous les joueurs vont découvrir le National. On va voir. On sait qu'on part sur une base solide, une équipe qui joue ensemble depuis trois ou quatre ans. A quelques exceptions près, ce sont tous plus ou moins les mêmes. Cette année, ce qui importait, c'était d'élargir le grou-

pe pour pouvoir tenir lors des semaines à trois matchs. Le calendrier est un peu plus long, le championnat est plus dense, plus physique, plus rapide. Ce qui est normal, plus on monte les échelons, plus c'est difficile. On va continuer à se battre et à être déterminés mais on n'est pas inquiet de ce côté-là. »

Après avoir porté les couleurs de Brest et de Grenoble en National, pouvez-vous comparer ces expériences avec la saison qui va débiter vendredi ?

« Ce n'est pas comparable. J'ai eu la chance d'être dans deux gros effectifs, surtout à Grenoble, même si Brest avait aussi un super groupe. On savait d'entrée que l'on allait jouer pour la montée, à Plabennec, on sait que l'on joue pour le maintien. Comme l'an passé... Ce qui ne nous a pas empêchés de terminer deuxième. Enfin, ça serait quand même une très grande surprise de nous voir à cette place en fin de saison. On sait pourquoi on joue et on sait qu'on est là pour mettre quatre équipes derrière nous afin de nous maintenir. »

M. Go.

> Le chiffre

14. C'est le nombre de matchs consécutifs qu'ont enchaînés les Plabennecois sans connaître la défaite. Une série qui a duré plus de cinq mois, du 11 octobre 2008 au 14 mars 2009. Un chiffre qu'il faut associer aussi aux 19 matchs sans défaite à Kervéguen.

> La phrase

« Si on monte en National, ce n'est pas pour replonger tout de suite, il faut faire un maximum d'efforts. Il ne faut pas être là que pour découvrir, il faudra être prêt dès vendredi. » Laurent David, joueur et manager de Plabennec.

> « Plab' » express

CRÉTEIL - PLABENNEC, DEMAIN. TOUS SUR LE PONT

Franck Kerdilès peut compter sur l'ensemble de ses joueurs pour le déplacement à Créteil demain. Aucune blessure n'est à déplorer. Toutefois, l'entraîneur finistérien attendra le dernier moment pour faire son choix pour désigner le dernier élément qui complètera le groupe.

Créteil - Plabennec, vendredi (20 h) au stade Duvauchelle. Arbitre : Florent Batta.
Le groupe plabennecois : Mottier, Corre - S. Abiven, Kernevez, Fofana, Mombris,

Semmam - Kerbrat, Pinvidic, Coat, David, Arguilhé - Boulain, Créhin, JM Abiven, 16^e : à désigner.

EFFECTIF. UNE AUTRE ARRIVÉE ?

Plabennec recrutera-t-il encore ? C'est possible selon Laurent David : « On verra en fonction. Aujourd'hui le groupe semble assez cohérent. Peut-être. Si on doit faire encore du recrutement, ce sera pour un seul joueur. Pour l'instant, ce n'est pas une priorité. On regarde, il ne faut pas que l'on se trompe. »